

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Marcel Ernst (KV Göttingen)

Änderungsantrag zu WP-01-P

Von Zeile 104 bis 106 einfügen:

Unsere demokratische Kraft entsteht, wenn Menschen sich als Gleiche begegnen, wenn aus dem freien Austausch unterschiedlicher Ansichten, auf Grundlage wissenschaftlicher Erkenntnisse der Wettstreit um die bessere Lösung wird. Deshalb müssen wir unsere öffentlichen Räume stärken. Die

Begründung

Um faktenbasiert abwägen und entscheiden zu können, setzen wir auf Wissenschaft und Forschung. Gute demokratische Politik baut auf nachprüfbare Fakten und wissenschaftliche Erkenntnisse – auch wenn Wissenschaft politische Entscheidungen und demokratischen Diskurs um die besten Lösungen nicht ersetzen kann. Dieser Maßstab wurde im neuen grünen Grundsatzprogramm festgeschrieben, und in den grundlegenden Werten wird betont: „Wissenschaftliche Erkenntnisse geben uns Orientierung und sind Richtschnur guter Politik.“. Gute Politik orientiert sich an nachprüfbaren Fakten und wissenschaftlichen Erkenntnissen. Dieser Anspruch gilt für alle Politikfelder und wissenschaftliche Erkenntnisse, auch dann, wenn uns die Ergebnisse vermeintlich nicht gefallen.

Da wissenschaftliche Erkenntnisse ein zentraler Grundwert grüner, evidenzbasierter Politik und unverzichtbare Grundlage eines faktenbasierten, gesellschaftlichen Diskurses um die besten Lösungen sind, sollte diese Leitlinie auch in der Präambel vom Bundestagswahlprogramm auftauchen.

weitere Antragsteller*innen

Jan Schmid (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg); Viola von Cramon (KV Göttingen); Vincent Scheller-Hein (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg); Dorothea Kaufmann (KV Heidelberg); Marcel Gauger (KV Ludwigsburg); Charlotte Basaric-Steinhübl (KV Mannheim); Dave Sander (KV Harz); Timo Niedermeyer (KV Halle); Anja Eggert (KV Rostock); Knut Maximilian Kiesel (KV Main-Kinzig); Jan Meißner (KV Düren); Marie Christine Heidenreich (KV Rostock); Johannes Bade (KV Dachau); Bernd Michael Fernengel (LV Hessen); Tilman Köhler (KV Germersheim); Elisabeth Gertrud Does (KV Karlsruhe); Ulrich Oberdieck (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf); Kevin Roth (KV Odenwald-Kraichgau); Jérôme Treperman (KV Berlin-Neukölln); sowie 56 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.